

## Satgas Yonif 115/ML Rutin Membeli Hasil Kebun untuk Membantu Perekonomian Masyarakat Kampung Yambi

Achmad Sarjono - [XPRESS.CO.ID](http://XPRESS.CO.ID)

Apr 19, 2024 - 12:36



PUNCAK JAYA - Sebagai wujud kepedulian untuk membantu sesama dalam rangka meningkatkan kesejahteraan ekonomi warga, Satgas Yonif 115/ML rutin membeli hasil bumi masyarakat yang datang ke Pos Ramil Yambi, Kampung Yambi, Distrik Yambi, Kabupaten Puncak Jaya. Kamis (18/4/2024).

Danpos Ramil Yambi Letda Inf Arnold Randhy Rialdy menyampaikan pihaknya (Satgas Yonif 115/ML) selalu berusaha melaksanakan berbagai pembinaan teritorial untuk membantu dan mengatasi kesulitan masyarakat.

Salah satunya adalah dengan membeli hasil bumi masyarakat yang dibawa ke Pos, tujuannya tidak lain adalah untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat binaanya dikarenakan jarak Kampung Yambi ke Kota cukup jauh untuk menjual

hasil kebun di pasar.

Danpos Ramil Yambi menjelaskan bahwa dalam kesehariannya, masyarakat Yambi berjualan hasil bumi dari tanaman lokal seperti sayur-sayuran dan buah-buahan.

" Kegiatan memborong hasil bumi ini merupakan langkah kami untuk membantu kesulitan masyarakat dalam menjual hasil kebunnya, sekaligus untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat, dengan harapan kehadiran prajurit TNI di tanah Papua khususnya Satgas Yonif 115/ML tidak hanya menjaga keamanan masyarakat, tetapi juga dapat membantu meningkatkan taraf hidup mereka. " Ujar Danpos.

Dansatgas Yonif 115/ML Letkol Inf Raden Herman Sasmita menyampaikan bahwa dengan kegiatan memborong hasil bumi, turut membantu roda perekonomian masyarakat binaan kami. " Ungkap Dansatgas.

Salah satu masyarakat yang datang ke Pos Emilia Enumbi, mengucapkan terimakasih kepada Satgas Yonif 115/ML yang selalu membeli hasil kebun yang dibawanya.

" Puji Tuhan, sa ucapkan terimakasih kepada bapa TNI yang bertugas di Pos Ramil Yambi. Hasil kebun yang kami bawa diborong semua. Semoga kebaikan yang dilakukan Bapa TNI di balas oleh Tuhan Yang Maha Esa," ucapnya. (\*)